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会長報告
1.GSE丈け入れについて，当クラブでは土膳公

山宅に２満とも３日間柑泊を引き受けて頂きま
した。会幽の侍さんもご協力をお願いします。

2.東京大井RCよりバナーの送付がありました。

先日メイクアップで来妨されました望月さんか

らの礼状も同封されています。

委員会報告
職業分類委員会猪熊委員長

お手沁のプリントが今年度職業分捌炎ですO:ﾉ）
～女｣"-洋品販允，呉服販光，お茶販,ﾉ心，家,廷金物

l収'ﾉ'６,プロパン・ガスの６業師を迫りllしました。

青少年奉仕委員会伊藤委員長

人舸Iクラブのご協力を１１｝て，大和'lj̅ ,i｣:少ｲｌｉｆｋ仏

太公にWRなトロフィーを雌呈する!j＃が出来ました。
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幹事報告
1余日本ロータリー会j』名簿（２／１現在）がき

ておりますので，おﾙil･りにお持ち州,)り下さい。

21979～1980"２５９地区年次大会の申し込み:111:が

きております。会ｕ参加を希削しております-
ご協ﾉjお脚いします。

3.IZIIi l l l i"|",役幽会を例会後開催いたします。
次 週 予 定 ９ 月 ６ [ 1
｢ｎ本のボーイスカウトについて」稲葉峠災氏 ’一づノ、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 富 三 会 報 委 員

佐 藤 実
上田･竹之内･郡司

へ’三ゴー 邑 散
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布施，袴山，木崎，松本

出 常 酌

２４名
出 席 率

85.68％

前回の修正

92.82％

本日のプログラム８月30日
ニシエイションスピーチイi波ハ，イj̅沢ｲ I



る事もありませんが，１つの決定した方法ですの
でこの線にそってご協力下さい。

北砂幹事
会員増強にはとにかく新会員を増やしていこう
とする積極的増強と，現在のメンバーから退会者
を出さないでいこうとする消極的増強のあること
は皆様ご承知のことですが，会長の方針にもみら
れるように私もクラブの中から固めていった方が
よいと思います。先づ28名が仲よく協調し合って

退会することのないように，逆の見方をすれば楽
しいクラブとして他の方々から羨望されるような
雰囲気を作り上げ，自然に会員が増えるようにな
れば最高のことだと思っています。

佐藤リーダー
例会時のテーブル着席をブロック別にしてみて

は如何でしょう。
長谷川SoA.Ａ･
考え方としては面白いと思いますが，実際には
ビジターの方もご一緒するので会員増強について
の討論の時間は持てないでしょう。

佐藤リーダー
月に１回とか決めて例会後に５分～10分お話し

合い頂いてもよろしいでしょう。
中西会員増強副委員長
予め期限を切る方がよいと思います。いつも迷
うのですが，候補者の方にお話しをする場合に理
事会決定の前にした方がよいのか，後でした方が
よいのでしょうか。
北砂幹事
ご指示の点はご尤もです。RCの人会決定は定

められたシステムによって承認されるので私一人
で決めることが出来ない,RCはそういう所であ
る事を先づ理解して頂き，次いで一般的なRCに
ついてのお話しをした方がよいかと思います。

亀谷社会奉仕理事
入会の意志の有無を判断しながら話しを切り出

すことは実際には難しいことですね。職業分類は
ある程度候補者が浮かび上った時点で充填しても
よいのではないかと考えています。
猪熊職業分類委員長

議議蕊識燕蕊
「クラブ奉仕について」

芦田会長

私自身RCについての勉強は不充分ですが若干
感じたことを述べさせて頂きますと，お互いが心
と心をふれ合って語り合うことが本当の親睦であ
ろうと思います。そういう意味で今年度のテーマ
に，友愛と協調を掲げさせて頂きましたが，クラ
ブ奉仕も会員相互の親睦が充分に達成された時に
その真価を発揮することが出来るものと思います。
人の苦しい時には助け合い，喜びは分ち合う
この心がRCをここまで発展させてきたものと信
じております。今日のテーマは「会員増強」との
ことです。よろしくご討論下さい。

佐藤リーダー
本日の司会，進行は私が務めさせて頂きますカネ

活発なご発言をお願い致します。
クラブ奉仕の仕事は４大奉仕（国際・職業・社

会・青少年）を除く当クラブの各委員会が，それ
ぞれの活動計画に基いて，調和のとれた運営が円

滑に出米るよう，お世話をして又協力するのが私
の役目でございます。幸い当クラブではすでに各

委員会がその計画にそって立派に活動されており
感謝しております。今日は当クラブ共通の問題と
しての会員増強を取り上げてみました。よろしく
ご討議を頂きたいと思います。

先づ会員増強委員会で決めた大和地区を６ブロ
ックに分け，全会員の割付とそのリーダーを決め
てありますが，責任を持って各ブロックごとに会
員を増強して欲しいとの事だと思います。各ブロ
ックで１名づつ増強しても６名となります。これ
の行動開始などについて増強月間を設けるとか，

期限を切って各ブロックで励まし合うとか，いろ
いろな方法はあると思いますが，増強委員の方の

お考えを始めに聞かせて下さい。
中西会員増強副委員長
職業分類表をご覧下されば分って頂けると思い
ますが，まだ未充填44です。ブロック別にこだわ
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私もそのように理解しています。ブロック別に
は余りこだわらず，個々の方の努力にまかした方
が実際的のように思いますが。

北砂幹事
別にそれ程こだわっているのではないと思いま
すが，大和中クラブはややもすると北の方に偏っ
ているので，１つの方法と考えます。

富沢会員選考委員長
当委員会としては一日も早く活動したいと待っ

ているのですが，私はむしろ次の３つの点が満た
された方を推薦して頂き選考する方法でよいと思
っています。即ち①一生付き合ってもよい様な人

柄の方②時間を作る余裕のある方③健康な方。
蜂屋理事
いろいろご討議頂いたように月間をきめ各ブロ

ックのリーダーの方が集り話し合いをして頂けれ
ばよいのでしょう。職業分類は可成りの巾を持た
せてもよく，打診をして脈のありそうな方はブロ

ックのリーダーの方にお願いしようと思っています。
竹の内会報副委員長
今現在，心の中に候補者を持っている方は手を

上げて下さい(10人の挙手あり)｡何か切っ掛け
を作って下さると具体化しやすくなると思います。
佐藤リーダー
ブロック別を建前としながら増強月間を設け，

具体的な活動が出来るよう検討してみましょう。
時間も参りました。今日は有意義なご発言を頂き
有難うございました。

(その３）

1905年開拓都市シカゴにあってポール・ハリ
スは思考した………実美人と専門職業人との世界
に友愛の結びつきを作ることが出来ないものであ
ろうか／この考え方にシルベスターほか二人の

友人が共鳴し一つのクラブ「ブスター」もoostef'
が発足し，各自の仕事場を見聞するため会合を回

り侍t二,にし，会長や役員も１年ごとに回り持消と
した。（数ケ月後この回り持ちの意味をとって「
ロータリークラブ」と名付けられ今日に至って

いる)｡本日は先週に引き続きポール・ハリスの

記述の中から紹介することにしよう。
創 立 会 員 ガ ス タ ーバ ス ロ ァ ー ド イ ツ 人

の両親から生まれたプロモーター。彼の個性は人

目を引くものがあった。すなわちまれに見る総合
的性格の人で，その美点は直に欠点を補ってあま
りあるものであった。一面激越で命令的で威圧的
な所があるとともに他面には温和で柔順で親しみ
やすい所があり，滑脱端侃すべからざる人物であ

った。性急の質でその言葉は機関銃のように速.く
鋭く，路上の行人もまた耳をそばだてるほど特異
のものがあった。教育の造詣はあまり深くはなか

ったが用語は正しいクラシカルなものであって，
実際その猛烈な思想言表に供する豊富な語いをど
こから修得しきったかは一つの迷である。惜しむ
べくガスの会員生活は極めて短かった。彼の事業

に損害を招いた熱病的な景気の波潤はまず彼をし
て会員を辞退せしめ，次いでその数年後死が彼を

永遠に奪い去ってしまったのである。安らかにあ
れ親愛なるガスよ’君のこの世に在ることの何
と短かっかことよ’と。
創 立 会 員 ハイ ラム シ ョ ー レ ィ メ イ ン 州

から移住して来た洋反物商でまことに敬愛すべき
人物であった。彼は何としても大都市の生活には
完全に満足すること力:出来ず，心は終始生まれ故
郷から離れることができなかったから，暑中休暇
には殆んど欠かさず帰省する程であった。ハイラ
ムはやむをえない事情によって長く会員として留

まることはなかったが，その退会後もこの運動に
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興味をつないでいることをしばしば如実に示し，
創立当時の記憶を今なお抱擁し楽しんでいるとい
うことである。第５番目の会員印刷業のハリー
Ｌ・ラッグルスについては既に紹介したが，そ
してクラブのプログラムに歌を取り入れたのは彼
であったが，ポール・ハリス自身はこのことを何
のように受けとめていたのであろうか。ロータリ
ーの著名な唱歌指導者の一人は，クラブの合唱の

理由として次の４点をあげている。第１友愛の宣
揚となること，第２気分の放出となること，第３
音楽への関心をうながすこと，第４歌の選択が会
合の目的に合すればよく会員の話題を用意させる
ことができるものであること。ポールもこの説に

全く同感であると述べ，ついで次のように記述し
ている。演説者は演説に先立って奏せられる音楽
から往々霊妙な好刺激を受けるものである。その

場合曲の選択が適切でなければならないことは釦
論であって，もしその選定がよくなかったときは
それはかえって演説者の構想を混乱させ，そのた
めに演説の効果を減殺する。経験未熟の演説者が
このような場合に全く足をすくわれ，会合の精神
に合わせようと懸命にあせって，遂には折角準備

した腹案とは別な即席の演説に自らを陥しこんで
しまうことが住々あるようである。故に一つの会

合における歌曲指揮者の責任は重大であって，会
合の成功不成功がかかってその双肩にある場合が
決して少なくない，と。更にポール・ハリスはそ
の著書の中にプラトンの名句を引用している，「

音楽を通して人の魂は調和と階律とその正義の観
念をすら学ぶ。調和を得た人に不正義のあること
はない。青楽と調和とは神秘を人間に与えて，こ
れを災化し塊の深奥に導かれるのではないか。音
楽は人格を形づくる。そしてそれは社会および政
治上のあらゆる海項の決定を分担するものである
」と。（ロータリーの理念と友愛から）

澱瀧縦灘温掴灘
大和RC星会員，皆様のお元気な顔いつも拝見

しうれしく思います。
大和RC中里会員，残暑お見舞申し上げます。

本日も宜敷。
大和RC小沢会員，お邪魔します。宜しく。
大和RC野口会員，いつもお世話になります。
大和RC石井会員，今年度初めてお伺いいたし

ました。今後共よろしくお願い申し上げ
ます。

蜂屋会員，福田地区に移転しまして20日間になり
ました。仕事の方はお得意様が夏休みで
したのでたいしたことがなく，今週から
やっと順調になりました。近くに御出の

折は是非おより下さい。
伊滕関会員日曜日には佐藤さんに大変お世話に

なりました。今後共宜しくお願い申し上
げます。

士屋会員，先日は留学生の為に，工場見学及び納
涼会を催していただきありがとうござい
ました。先週は運転免許獲得の為に，二
俣川試験場へ行って来ましたので欠席し
ました。結果は？今日免許が来ます

上田会員，先週の会報ミスプリントに対し，松代
印刷から自主的な申し出がありましたの
で，刷り直してもらいました。

石渡会員，盆休みにて前回欠席しましたので。
伊燦田会員芦田会長，布施さん，応援ありがと

うございました。母校豊浦高校はＹ校に
負けましたが,Y校が優勝しなかったの
が残念です。
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